

[News](#)

News: Cheerleader erhielten Erlös und Zusatzspende aus Adventsknobeln

Beigetragen von S.Erdmann am 22. Jan 2013 - 02:05 Uhr

Wieder war das große Weihnachtsknobeln "Börnies Atzventzkranskalender" von großem Erfolg gekennzeichnet. Jetzt konnte der Erlös von 2.700 Euro von Kassenführer Michael Bockelmann und Wirt Bernd Lindemann an Bettina Suk-Langbein, der Leiterin der Cheerleader-Gruppe im TSV Juist, übergeben werden. Hinzu kommen weitere 500 Euro, die ein unbekannter Spender über die Juist-Stiftung zweckgebunden dafür eingezahlt hatte.

Bockelmann dankte noch einmal den vielen Sponsoren, denn die vielen interessanten und hochwertigen Preise trügen maßgeblich zum Erfolg bei und machten eine Teilnahme am Knobeln so attraktiv. Suk-Langbein dankte allen Beteiligten dafür, dass ihre Gruppe den Erlös vom vergangenen Jahr erhalten konnte. Im kommenden Monat würde man wieder an einer Regionalmeisterschaft in Quakenbrück mit einer großen Zahl von Jugendlichen und Kindern teilnehmen, wo neben dem Bus auch Kosten für zwei Festlandsübernachtungen anstehen, deshalb sei man sehr froh über diese Zuwendung. Bei der Veranstaltung hätten die Juister dann die Möglichkeit, sich sogar für die deutsche Meisterschaft zu qualifizieren, verriet die Trainerin weiter.

Für Bockelmann und Lindemann steht indes fest, dass es auch in diesem Jahr wieder eine solche Aktion im Dezember geben wird, dann bereits zum fünften Mal. Über den Zweck wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden. Neben den Cheerleadern konnten in den Vorjahren auch die Jugendfeuerwehr, die Feuerwehr und die Inselfschule für ein Musikprojekt mit größeren Summen bedacht werden.

Unser Foto zeigt die Übergabe des symbolischen Schecks durch Michael Bockelmann (rechts) an Bettina Suk-Langbein (links). Hinten in der Mitte Wirt Bernd "Börnle" Lindemann.
JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

